



Eine Hand hat losgelassen.
Hände die immer fleißig waren,
Hände die gaben,
Hände die liebevoll waren.

Der Weg des Hand-in-Hand-Gehens ist zu Ende.

Eine Hand hat losgelassen,
nun müssen auch wir loslassen.



Es ist traurig, dich gehen zu lassen.

Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften, nehmen wir Abschied
von meinem lieben Mann, unserem Papa, Schwieervater, Opa, Uropa,
Bruder, Schwager und Onkel,

Herrn

Walter Lang

„Locke“

Mitglied des Kameradschaftsbundes

der am Donnerstag, den 20. März 2025, im 80. Lebensjahr,
versehen mit den Hl. Sakramenten der Kirche, von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Walter ist am Dienstag, den 25. März zu stillen Abschiednahme
in der Friedhofskapelle Bruck aufgebahrt.

Die Hl. Seelenmesse mit anschließender Verabschiedung
findet am Mittwoch, den 26. März um 14.00 Uhr in der Marienkirche Bruck statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe denken wir an dich

Deine Anni

Deine Kinder

Marion mit Christian, Walter, Alexandra mit Dietmar

Deine 8 Enkel und 10 Urenkel

Dein Bruder Anton

und im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.

Anstelle von Blumen- und Kranzspenden bitten wir um eine Spende an die Kinderkrebshilfe Schwarzach
AT 67 3505 5000 0001 1247 mit Kennwort „Lang Walter“